

SE RESTAURER / DINING:

Restaurants :

- Le Vaudagna : +33(0)4.93.36.08.27 - www.vaudagna.com
- L'écluse : +33(0)4.93.60.70.67 - www.restaurantlecluse.fr
- Café scène : +33(0)4.93.49.47.08 - cafescene.pegomas@gmail.com
- Les Mimosas : +33(0)4.93.42.31.75
- La perle d'Asie : +33(0)4.93.42.33.32
- L'aiglon : +33(0)4.93.42.28.19 - contact@hotel-laiglon.fr - www.hotel-laiglon.com
- La famiglia junior : +33(0)4.93.40.26.62 - www.la-famiglia-junior.lafourchette.rest
- Grill de la Mourachonne : +33(0)4.93.77.69.60 - contact@legrilldelamourachonne.fr - www.legrilldelamourachonne.fr
- Le bistrot Provençal : +33(0)4.93.42.24.04 - contact@lebistrotprovençal.fr - bistrotprovençal.wordpress.com
- L'idéal : +33(0)4.93.40.09.17
- L'Olivette : +33(0)4 93 42 73 51

COMMENT S'Y RENDRE :

- **En voiture** : 10 km depuis Grasse (18 min)
- Par la D9 direction Auribeau sur Siagne - Pégomas
- Par la D2562 jusqu'à Grasse Saint-Jacques puis D609 direction Auribeau sur Siagne - Pégomas

- En bus :

• Sillages

Ligne D : Moulin de Brin – Grasse Gare SNCF – Auribeau sur Siagne - Pégomas

Ligne 16 : Grasse Gare SNCF – Mouans-Sartoux - Pégomas

• Lignes d'Azur

Ligne 610 : Grasse – Cannes par Pégomas

GETTING THERE:

- **By car** : 10 km from Grasse (18 min)
- Take the D9 toward Auribeau sur Siagne – Pégomas
- Take the D2562 to Grasse Saint-Jacques, then the D609 toward Auribeau sur Siagne – Pégomas

- By bus:

• Sillages bus lines

Ligne D: Moulin de Brin - Grasse Gare SNCF - Auribeau sur Siagne – Pégomas

Ligne 16: Grasse Gare SNCF - Mouans-Sartoux – Pégomas

• Lignes d'Azur bus lines

Ligne 610: Grasse - Cannes via Pégomas



OFFICE DE TOURISME
PLACE DE LA BUANDERIE
06130 GRASSE

TEL : (+33)(0)4 93 36 66 66

E.MAIL : INFO@PAYSDEGRASSETOURISME.FR



LE PAYS DE GRASSE

Territoire aux multiples facettes


A land of infinite possibility



Conception : Direction de la communication de la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse. ©Alexander Demyanenko, ©Alain Issock, ©C.Barbiero, ©Alain Issock

PÉGOMAS

WWW.PAYSDEGRASSETOURISME.FR

 Pégomas, c'est l'histoire du mimosa ! La commune est traversée par la Siagne. Sur la rive droite, les contreforts du massif du Tanneron, qui se couvrent d'or au milieu de l'hiver lorsque les mimosas fleurissent ; sur la rive gauche, une plaine, traversée par La Mourachonne, où naissent les collines du pays grassois. Dans cette plaine fut bâti Pégomas au 16^{ème} siècle par des familles italiennes, qui y plantèrent oliviers, vignes et arbres fruitiers, apportant tout leur savoir-faire dans la culture des plantes aromatiques comme le mimosa.

Aujourd'hui encore, en hiver, les collines sont recouvertes de ses fleurs jaunes et c'est toute la région qui embaume. Pégomas est l'une des étapes de la Route d'Or ainsi que de la Route du Mimosa qui rendent hommage à cette fleur

■ LES INCONTOURNABLES :

- **La route du Mimosa** : au kilomètre 115, Pégomas, avant dernière étape, honore le mimosa chaque hiver. Chaque année, la soirée « Bal du mimosa », lance officiellement l'ouverture de la saison, conviant les visiteurs autour d'un dîner suivi d'un bal. Durant cette période, nombreuses sont les randonnées à offrir un spectacle visuel et odorant remarquable. Ne manquez pas de déguster, et uniquement à cette période, la mimosette, spécialité pâtissière créée à Pégomas.

- **L'Église Saint-Pierre** : bien que l'église de Pégomas ait été construite durant la première période romane comme en témoigne le fragment de transept, seul vestige de l'époque, la bâtisse actuelle date du 18^{ème} siècle. L'église abrite un tableau datant de l'époque napoléonienne représentant saint Pierre guérissant un paralytique. On remarque également deux statues du 18^{ème} siècle en bois polychrome doré : Saint-Pierre d'un côté, la Vierge Marie de l'autre.

- **Le chemin de l'Ecluse** : cette promenade au départ de Pégomas s'étend jusqu'à Auribeau-sur-Siagne. Elle longe les berges de la Siagne. Pour trouver le chemin, prenez la route du restaurant de l'Ecluse au niveau du rond-point du stade de Pégomas. Véritable paradis de verdure, les berges foisonnent d'arbres et de fleurs qui en font un coin idéal pour les pêcheurs et les familles, avec une aire de jeu et un coin pique-nique et détente.

■ LES ACTIVITES :


- Randonnées et promenades dans Tanneron
- Pêche dans la Siagne
- Visites de forceries de Mimosa
- La route d'Or
- La route du Mimosa

■ LES RENDEZ-VOUS ANNUELS :

En janvier : la fête du Mimosa

En juin : la fête de la Musique

■ **ANECDOTE** : à quelques mètres de la mairie, le jardin des mimosas abrite un arboretum regroupant 11 variétés de mimosa différentes !

 *The story of Pégomas is the story of mimosa! The Siagne River crosses the town: On its right bank are the foothills of the Tanneron, which are carpeted in gold come midwinter, when the mimosa trees come into bloom; on the left bank, a plain crossed by La Mourachonne River, where the hills of the Pays de Grasse begin. It was here on this plain that Pégomas was built in the 16th century by Italian families, who planted olive trees, vineyards, and fruit trees, bringing, too, their vast expertise in growing aromatic plants, such as mimosa.*

To this day, when winter chills the air, the hills are covered with these sunny yellow flowers, perfuming the entire region with their fragrance. Pégomas is one of the stops along the Route d'Or and the Route du Mimosa, two itineraries developed to honor and discover this flower.

■ MUST-SEE SIGHTS:

- **La Route du Mimosa**: Along the mimosa scenic itinerary, La Route du Mimosa, at kilometer 115, is Pégomas, the next-to-last stop, where mimosa is honored every winter. Each year, the "Bal du Mimosa" officially kicks off the season, offering visitors a dinner followed by a ball. This period is exceptional for hiking, providing a remarkable experience for the eyes and nose. The taste buds, too, can enjoy this plant: Make sure to try the "mimosette" pastry specialty created in Pégomas and available only during the mimosa season.

- **Saint Pierre church**: Although Pégomas' church was built during the first Romanesque period, as evidenced by the fragment of transept, the only remaining vestige of the time, the current structure dates from the 18th century. The church houses a painting from the Napoleonic era depicting Saint Peter healing a paralytic. There are also two 18th century statues in gilded polychrome wood: Saint Peter on one side and the Virgin Mary on the other.

- **Le Chemin de l'Ecluse**: This walk from Pégomas continues all the way to Auribeau-sur-Siagne, running along the banks of the Siagne. The trail can be found by taking the road leading to the Restaurant de l'Ecluse at the roundabout by the Pégomas stadium. The riverbanks are a verdant paradise of trees and flowers, an ideal spot for fishermen and families, with a playground, picnic grounds, and a relaxation area.

■ ACTIVITIES:

- Hiking and walking in the Tanneron hills
- Fishing in the Siagne River
- Visits to mimosa growers/hothouses
- La Route d'Or (mimosa sightseeing)
- La Route du Mimosa (mimosa sightseeing)

■ KEY ANNUAL EVENTS:

In January: Mimosa festival (Fête du Mimosa)

In June: National music festival (Fête de la Musique)

■ **FUN FACT**: The Jardin des Mimosas (Mimosa Garden), just a few meters from the town hall, boasts an arboretum displaying 11 different mimosa varieties!

■ SE LOGER / ACCOMODATIONS

Hôtels / Hotels :

- Le Bosquet ** : +33(0)4.92.60.21.20 - www.hoteldubosquet.com
- Les Jasmins * : +33(0)4.93.42.22.94 - information@hotel-lesjasmins.com - www.hotel-lesjasmins.com
- L'aiglon ** : +33(0)4.93.42.28.19 - hotel-laiglon06@gmail.com - www.hotelH'aiglon.com
- Hôtel des Alpes : +33(0)4.93.42.22.54

Camping / Campground :

- Camping Caravanning Les Mimosas ** : +33(0)4.93.42.36.11
- robert.marchive@wanadoo.fr - www.campinglesmimosas.fr

Meublés / Furnished Holiday Rentals :

- M. Mercier : +33(0)4.93.42.80.42
- M. Pettinari : +33(0)4.93.42.38.26
- Mme Thuair : +33(0)4.93.42.24.10
- Mme Zucchini : +33(0)6.24.78.49.88 - marie.zucchini@gmail.com
- Mme Caducci : +33(0)4.93.60.53.32 - marie-francoise24@hotmail.fr
- Mme Armanet : +33(0)4.93.42.83.93
- M. Chausson : +33(0)6.84.33.06.22
- M. Tinayre : +33(0)4.92.19.23.34

Chambres d'hôtes / Bed & Breakfast :

- Les chambres de mon moulin : +33(0)6.64.98.53.44 - www.les-chambres-de-mon-moulin.com